

C.B. ALUCAL ORGANIZA LAS II JORNADAS DE MEDICINA DEPORTIVA

Tras el éxito de las primeras jornadas celebradas en mayo de 1995, y en las que se contó con la participación de destacados profesionales, entre los que sobresalía por méritos propios la figura del mítico Juan Antonio Corbalán, el club Baloncesto Alucal organiza unas nuevas jornadas, que se desarrollarán en dos fines de semana consecutivos, concretamente los días 10, 11, 17 y 18 de mayo, en la Casa de la Cultura.

El éxito de las primeras ha permitido que la Dirección General de Salud Pública de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha haya declarado de Interés Sanitario, siendo la Diputación Provincial la patrocinadora de las mismas, contándose con la colaboración de otras entidades públicas y privadas, entre las que se encuentran el Patronato Municipal de Deportes, la Caja Rural, la clínica Recoletos y el Grupo Dinfor.

El temario es muy amplio y será desarrollado por personas de reconocido prestigio dentro de sus especialidades, siendo como sigue:

- Lesiones cervicales. Su pre-

vención y rehabilitación, por don Alfonso del Corral, ex-jugador y médico del Real Madrid.

- Lesiones musculares. Lesio-

terapeutas.

- Patología Deportiva. Técnicas terapéuticas y de rehabilitación, por doña Julia Gutiérrez Delgado, fisioterapeuta.

- El deporte en la edad adulta, por don Anastasio Prieto Soto, fisioterapeuta.

- Educación para la salud en educación primaria y secundaria, por don Javier Coterón López, licenciado INEF y entrenador de balonmano; y don Javier López de las Heras, diplomado en Educación Física y entrenador de baloncesto.

Además se llevarán a cabo también los siguientes talleres prácticos:

- Taller de estiramiento, por don José L. López López-Menchero, preparador físico de los equipos nacionales de Esquí Alpino ADO'92 y catedrático de E. Física.

- Taller de Vendajes Funcionales, por don Carlos García Alcázar, fisioterapeuta.

- Taller de masajes, por don Ignacio Olaya Marqués, masajista del Real Madrid.

nes tendinosas, por doña Carmen León París, médica de la Federación de Atletismo.

- Prevención de lesiones, por don Tomás Gallego Izquierdo y doña Paloma García Suarez, fisio-

La A.D.V. en el intersector juvenil de Alcorcón

El equipo masculino de categoría juvenil participó a finales de marzo en el intersector que se celebró en la localidad de Alcorcón, gracias a su triunfo en la fase regional celebrada anteriormente en nuestro pueblo.

A pesar del gran campeonato realizado, nuestro equipo no pudo pasar del tercer puesto, tras sendas derrotas muy ajustadas, frente al equipo anfitrión -en el que los árbitros se mostraron bastante caseros- y al de la escuela de Tenerife, y una victoria ante el Voleibol Murcia. Finalmente fue el equipo de Alcorcón el que se llevó la clasificación.

No obstante, es de agradecer a los jugadores y técnicos el esfuerzo realizado, dejando en buen lugar el nombre de su pueblo y siendo el orgullo de muchos churriegos domiciliados en esa localidad medrileña que asistieron a los encuentros de la ADV.

Por otro lado, la ADV despidió la primera división venciendo en su pabellón al equipo Ciudad de Hellín, por un rotundo 3-0, dando un auténtico recital de juego. De todos modos, los aficionados a este deporte aún podrán seguir presenciando partidos en otras categorías, ya que la asociación cuenta con otros siete equipos en competiciones oficiales y seis en deporte base.

PERDIDAS

- Hallada BICICLETA DE MONTAÑA marca Orbea, de color azul marino y con una pegatina con la inscripción TOP PEOPLE CICLING COSMOS. Fue encontrada a mediados de marzo en la calle Ave María. Preguntar en Policía Local.
- Hallada ALIANZA DE ORO con inscripción de fecha y nombre. Preguntar en el teléfono 24 12 80 (Paqui).
- Hallada BICICLETA DE NIÑO/A, de color rosa

y marca Orbea, en las inmediaciones del Parque Infantil (c/ Fernández Ordóñez). Policía Local.

CONVOCATORIAS

- POESIA: certámen nacional de Villarrobledo. Hasta el 15 de mayo. Premios: 75.000, 50.000 y 30.000 Ptas.
- PINTURA: carácter local par aficionados de todas la edades. Plazo: hasta el 31 de mayo. Premios: 30.000 y 20.000 Ptas. UNIVERSIDAD POPULAR.

PUBLICAMOS SUS FOTOS



1. Juli Sánchez y Manuela Sánchez nos traen estas tres primeras imágenes. En esta, muy apropiada para estas fechas, vemos a un grupo de amigos en la romería de San Isidro del año 1962.



2. En el BIM nº 35 veíamos a unos aviadores de feria. Para no ser menos, ahora son las mujeres las que demuestran que ellas también vuelan, en esta instantánea de mediados de los cuarenta.



3. Aquí tenemos un grupo de vendimiadores, en el año 1956, camino de Las Casas. Evaristo maneja el carro y entre las mujeres están Juli, Bani, Pura, Alicia y Goya.



4. Tesera Sánchez, asidua colaboradora de esta sección, nos trae una de las fotografías más antiguas de cuantas hemos publicado. Se trata de un grupo de soldados de caballería, todos ellos de Miguelturra, en el año 1916. El segundo de pie por la derecha es el padre de Teresa.



5. Jesús Romero Abad nos dejó varias fotografías. En este número publicamos esta foto de 1942, que corresponde a la escuela «Josito», situada en la calle Carretas.